
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vahrenwald-List       Hannover, den 01.05.2011 
 
Fraktionsvorsitzender Bruno Gill  
Apenrader Straße 23  
30165 Hannover 
 
An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List 
Frau Edit Bastian 
o.V.i.A. 
über den Fachbereich Zentrale Dienste  
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten - OE 18.62.02  
 
Antrag  gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt  Hannover 
  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Vahrenwald-List am 16.05.2011. 
 
Dauerhafter Erhalt der Bunsenhalle 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
Die Verwaltung wird beauftragt, zusammen mit der Eigentümerin Union Boden zu prüfen, ob 
und wie die Sporthalle der IGS List an der Ecke Bunsenstraße/Lister Kirchweg, die sog. 
„Bunsenhalle“ dauerhaft erhalten werden kann.  
Der Bezirksrat spricht sich dafür aus, die Bunsenhalle dauerhaft zu erhalten, sofern die 
Betriebssicherheit mit vertretbaren Kosten aufrechterhalten werden kann. Ist dies nicht 
möglich, sind weitere Alternativen zu prüfen und dem Bezirksrat vorzulegen. 
Ziel ist eine Nutzung der Bunsenhalle nach Inbetriebnahme der neuen Dreifeldsporthalle 
auch in den Schulpausen bzw. an den Nachmittagen, um den Schülerinnen und Schülern 
vielfältige Bewegungsmöglichkeiten zu bieten. 
Die Bunsenhalle wird deshalb bis auf weiteres nicht abgerissen. 
  
Begründung: 
Der Neubau der Dreifeldsporthalle für die IGS List und die Leibnizschule am Lister Kirchweg 
sollte auch die Bunsenhalle ersetzen. Deshalb sollte die Bunsenhalle nach Fertigstellung der 
neuen Halle abgerissen werden. Die neue Sporthalle wird nach den Sommerferien in Betrieb 
gehen. Eine energetische Sanierung der Bunsenhalle wird als nicht wirtschaftlich 
eingeschätzt. Allerdings besteht weiterhin ein hoher Bedarf nach Sporthallenkapazitäten, 
insbesondere im Winter. Der Bedarf entsteht insbesondere auch dadurch, dass in anderen 
Stadtteilen Sporthallen aufgrund von Sanierungen gesperrt sind. Die Leibnizschule und die 
IGS List haben außerdem großes Interesse, auch in Zukunft die Bunsenhalle z.B. für 
Pausen- oder Nachmittagsaktivitäten nutzen zu können. Deshalb muss geprüft werden, ob 
und wie die Bunsenhalle mit vertretbarem Aufwand erhalten werden kann. 
  
 
Bruno Gill 
Fraktionsvorsitzender 


